

2008年1月21日発行

<http://www.yokosan.info/index.htm>

〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



2008. 1. 13 Yデッキ定期宣伝行動

### 第2次直接請求運動は、 3/6から!

1/15、阻止連は新原昭二さんを横須賀文化会館中ホールに招き、学習決起集会を開催、110名の参加者が、第2次直接請求運動の成功を誓い合いました。

集会では、「成功させる会」作成のビデオ「もう一度、直接請求運動を」(13分)を上映したあと、新原氏の講演を受け、新倉泰雄事務局長の行動提起のあと、参加からの決意表明を受けました。

第2次直接請求運動は3/6から4/6まで行われますが、この時期、受任者をどれだけ増やすかが、署名目標6万を達成するために決定的に重要です。受任者はすでに千名を越えており、また、神奈川土建が組織している受任者の大半は、今回初めて受任者になった方だという事です。

### 年明けから

### 新春宣伝・レオパレス21作戦・旗開き大成功!

神奈川労連から提起を受けた恒例の新春宣伝は、これまた恒例のYデッキ宣伝の一環として、1/13に行いました。9名の参加で、用意した400枚のチラシは1時間弱でなくなりました。

宣伝では、改憲手続き法に関するチラシの入ったティッシュも一緒に配りました。

青年との接点を模索する取り組みとして行った「レオパレス21」作戦は、横三労連の部隊9名に加え、神奈川労連の3名が参加し、2時間余で450戸にチラシとアンケート用紙を配布、横須賀市内の250戸については、原子力空母に関する直接請求の受任者になる事を呼びかけるチラシも一緒に配布しました。レオパレス21は、派遣労働者用の1Kマンションで、青年が多く利用しています。敷金・礼金が要らず、家財道具もほとんど揃っている代わりに、1ヶ月でも家賃を滞納すれば、ただちに追

い出されるため、それからホームレスやネットカフェ難民になる青年が後をたちません。神奈川県内に2万5千戸、横須賀市内に千戸程存在しますが、今回は集中的に存在する京急沿線で効率よくピラ入れを行いました。

旗開きの詳細は次号になります。来賓として参加された神奈川労連、労働センター、電力会館、市議団から挨拶を受けました。

### JMIU住友重機の争議が勝利しました!

JMIU住友重機の争議については、横三労連でも支援を続けてきましたが、年末に勝利を勝ち取ることができました。4月頃には新宿で、勝利報告集会が開催される予定です。

JMIU住友重機は、昨年8月に横三労連に加盟したばかりです。横三労連では、年末から年始にかけて、話題にことかきません。今年も頑張っていきましょう。

